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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – Abril/2022 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada presencialmente, no auditório do Centro Cultural Darcy Ribeiro, no dia 04 de abril de 2022, as 09h, 2 

com a presença de conselheiros conforme lista abaixo e da Sra. Tainara Garrido Padula: 3 

COMISSÃO II- POLÍTICA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

RAYSSA RAMOS BARJA - SEDS P *** *** *** 

MAYARA BESSA CAPELLO F *** *** *** 

FILIPE REZENDE JUSTIFICADO *** *** *** 

ANA CAROLINA DA SILVA P *** *** *** 

SOCIEDADE SÃO VICENTE DE PAULO - ANA 
CRISTINA PEREIRA *** P *** *** 

PAULO CEZAR SIMONI *** *** P *** 

MIRIAN DA SILVA *** *** P *** 

KATIA AYRES DOS ANJOS *** *** P *** 

CLOVIS UBIRATAN MANOEL DEOLINDO *** *** *** P 

ROGÉRIO APARECIDO DOS SANTOS *** *** *** P 

TOTAL 2 1 3 1 

A reunião foi realizada às nove horas e dez minutos em segunda chamada. O Sr. Paulo, 4 

coordenador da Comissão de Política, agradece os presentes. Primeira pauta – denúncia a 5 

respeito da Organização Social Conselho Central de Santos da Sociedade São Vicente de 6 

Paulo: Foi realizada visita à entidade na data de 11/03/2022 pelos conselheiros: Sr. Paulo, Sr. 7 

Clovis e Sra. Mirian. Os conselheiros afirmaram que a denúncia não procede conforme relatado no 8 

roteiro de visita encaminhado ao conselho. Ao chegar à instituição foi realizada uma visita geral nas 9 

dependências da instituição, com o objetivo de ter uma visão dos diversos espaços utilizados pelos 10 

idosos. Todos os cômodos são amplos e muito iluminados, com infraestrutura adequada e 11 

adaptadas para as necessidades de se manter o acolhimento e a convivência do idoso com conforto 12 

e segurança. Todos os quartos são bem divididos para maior autonomia dos idosos. Os idosos 13 

estavam em momento de atividades livres. Os conselheiros Mirian e Paulo, conversaram 14 

separadamente com usuários do serviço para melhor análise referente a denúncia registrada no 15 

CMAS. Foi relatado que estão fazendo atividades externas. Conclusão: Não foi evidenciado a 16 

denúncia, pois os usuários da casa descreveram as diversas atividades realizadas fora do 17 

acolhimento. Sutilmente questionados se em algum momento foram privados ou impedidos de 18 

realizar atividades fora da instituição, obteve-se a devolutiva dos internos onde não foi confirmada 19 

a denúncia feita ao CMAS. Sra. Ana Cristina, trabalhadora da entidade, coloca que a Sociedade 20 

São Vicente de Paulo possui normativa referente a visita interna de familiares. Sra. Rayssa sugere 21 

que seja feito contato com o Conselho Municipal do Idoso para verificar se há alguma normativa 22 
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Municipal ou Estadual referente a visita em entidades ILPIs, para assim elaborarmos um ofício com 23 

sugestões de retorno dos encontros familiares que são de grande importância nessa etapa da vida.    24 

 Segunda pauta – visita a entidade com pedido de inscrição no CMAS, Instituto Brasileiro de 25 

Desenvolvimento Social - Vitae Domini, com o programa “Bem na Foto”: O Sr. Paulo coloca 26 

que foi realizada a visita no dia 23/03/2022, por ele, Sra. Katia e Sr. Clovis, assim descrito no roteiro 27 

de visita. Os conselheiros colocam que os responsáveis da instituição informaram que o projeto 28 

está com o prazo marcado para encerramento das atividades no mês maio 2022, visto que o 29 

repasse financeiro do CMDCA acabará. Foi solicitado a apresentação de lista de presença, das 30 

atividades anteriores, para melhor observação da quantidade de alunos no projeto e foi comunicado 31 

que o acesso a lista deve ser solicitado judicialmente. Contudo, na observação do espaço e 32 

verificação das atividades, estavam presentes apenas 05 (cinco) alunos. A sala, para 33 

desenvolvimento das atividades, apresenta capacidade para aproximadamente 25 (vinte e cinco) 34 

pessoas em formato da palestra, e para aplicação de dinâmica em grupo comporta 35 

aproximadamente 10 (dez) pessoas. Nesta capacidade não se aplica a regra do distanciamento 36 

social, pois neste momento estamos voltando a normalidade, sem a obrigatoriedade do 37 

distanciamento social. Em observação das instalações da instituição foi evidenciado que o banheiro 38 

da instituição não está adaptado para portadores de necessidades especiais. Conclusão: 39 

Solicitamos que haja a discussão e avaliação em comissão para melhor avaliação da instituição. 40 

Sra. Tainara coloca que entrou em contato com a entidade e que a mesma pretende continuar as 41 

atividades, porém até conseguirem novos financiamentos, continuariam apenas com o Coaching. 42 

Assim, sugere aos conselheiros que sejam convidados os representantes da Vitae Domini para a 43 

próxima comissão de Política para esclarecimentos, bem como convidar a chefia do CREAS para 44 

perguntar como está sendo desenvolvido o projeto com a instituição. Terceira pauta – visita a 45 

entidade com pedido de revalidação no CMAS, Organização Social Flores de Maria com o 46 

projeto “ Atendimento Multiprofissional e de Desenvolvimento de Autonomias”: A visita foi 47 

realizada no dia 17/03/2022 pelas conselheiras Sra. Rayssa, Sra. Ana Cristina e Sra. Mayara. A 48 

visita teve parecer favorável a revalidação conforme roteiro de visita apresentado. O projeto está 49 

atualmente atendendo 8 usuários diariamente, por isso, colocam que precisam marcar uma reunião 50 

com as responsáveis para verificar a documentação visto que no plano de ação consta atendimento 51 

para 50 usuários. Outra divergência é no RH da entidade, no local apenas duas funcionárias têm 52 

relação direta com o projeto e no plano de ação consta outros funcionários, fato que será esclarecido 53 

em oportuna reunião. No mais, após a reunião com os responsáveis, encaminharemos para 54 

aprovação na Assembleia Geral do Conselho. Quarta pauta – Visitas não realizadas:  Tanto a 55 

Organização Social Cruzada das Senhoras Católicas com o projeto “Pão de Cada Dia” e a 56 

organização Social Associação Cultural Grupo Raízes de Vila Nova com o projeto “Tambores e 57 

CIA”, ficaram com visitas agendadas para o mês de abril, com relato marcado para a próxima 58 

reunião. Quinta pauta – Novos pedidos de revalidação: Sra. Tainara traz para a reunião quatro 59 

pedidos de revalidação de documentos entregues neste último mês, quais sejam, Casa do 60 
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Paraplégico de Santos, Centro de Convivência Esperança e Vida – CCEV, Sociedade Amiga dos 61 

Pobres - Albergue Noturno e Associação de Ensino Social Profissionalizante – ESPRO. Assim 62 

ficaram divididos consensualmente os grupos: Sra. Rayssa e Sr. Filipe: Centro de Convivência 63 

Esperança e Vida – CCEV; Sr. Paulo, Sr. Clóvis e Sra. Kátia: Associação de Ensino Social 64 

Profissionalizante – ESPRO; Sra. Mirian e Sr. Rogério: Casa do Paraplégico de Santos; Sra. Ana 65 

Cristina e Sra. Mayara: Sociedade Amiga dos Pobres - Albergue Noturno. Sr. Paulo assim finaliza 66 

a reunião as 11h e 30m. 67 

 68 

_______________________  69 

                                                                                                                  Tainara Garrido Padula 70 

                                                                                                                                          Secretária Executiva - CMAS 71 


